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Presseinfo

Deutsch

BAMM spielen Metal!! Nicht mehr aber vor allem auch nicht weniger!! BAMM erfinden den Metal auch nicht neu und wollen dies auch gar nicht. BAMM spielen Metal, weil sie Metal lieben!! In ihrer Musik vereinigen sie vom Epic, Modern bis hin zum klassischen Power Metal alles das, was gefällt. Die Einflüsse reichen dabei von den Traditionalisten wie Helloween, Accept, Maiden bis hin zu Bands wie Alter Bridge oder Evergrey. Mit teilweise drei Gitarren und klassischen Doubleleads gibt es konsequent auf die 12 und alles was das Headbangerherz erfreut und dem Chiropraktiker die Existenz sichert!

Black Angus Metal Music wurden Anfang 2011 von Sänger und Gitarrist Andreas Leyer ins Leben gerufen. Nachdem gemeinsam zu den ersten in kompletter Heimarbeit entstandenen Demoaufnahmen die Nackenmuskeln strapaziert wurden stand im Sommer 2011 das jetzige Line Up fest.

Black Angus Metal Music sind:

Andreas Leyer (Vocals / Gitarre)

Sascha Trojan (Gitarre /Vocals)

Ulli Paffrath (Gitarre)

Peter „Peavey“ Viergutz (Bass)

Jens Olaf „Paul“ Mayland (Drums)

Die 5 Musiker sind in der heimischen Musikszene durchaus keine Unbekannten. Mit ihren ehemaligen Bands Alyson Hell, Jois, Age of Rebellion und Avion haben sie nicht nur die heimischen Bühnen über Jahre hinweg zerlegt, sondern auch mit internationalen Veröffentlichungen bei Metalfans und Presse auf sich aufmerksam gemacht.

English

Black Angus Metal Music play METAL!! No more nor less!! BAMM don´t reinvent Metal and 
don´t even have the ambition! They play Metal just because they love it!! In their music BAMM unify epic, modern and classic power metal influenced by bands like Helloween, Accept, Maiden oder newer ones like Alter Bridge or Evergrey. With the attack of triple guitar action und traditional double leads BAMM satisfied the hearts of metal fans!

Black Angus Metal Music were founded in 2011 by singer and guitarist Andreas Leyer. After rehearsing the first demotracks which had been completely recorded at home the current line up had been fixed in summer 2011.

Black Angus Metal Music are:

Andreas Leyer (Vocals / Guitar)

Sascha Trojan (Guitar /Vocals)

Ulli Paffrath (Guitar)

Peter „Peavey“ Viergutz (Bass)

Jens Olaf „Paul“ Mayland (Drums)

The five musicans are well known at the local scene because of their former bands Alyson Hell, Jois, Age of Rebellion and Avion which not only burned the stages but also got the intention of Metalfans and Metalpress all over the world with their early record releases.

